Carl-Engler-Medaille 1954

Dr. phil. Dr. sc. h.c. Gustav Egloff



Gustav Egloff (1886 - 1955) war Direktor der Forschungsabteilung der Universal Oil Products Corp. in Des Plaines. Im Rahmen seiner 40jährigen Tätigkeit gelangen ihm richtungsweisende Forschungsarbeiten für die Entwicklung der thermischen und katalytischen Crackverfahren zur Gewinnung klopffester Benzine. Gustav Egloff widmete sich schon früh der Synthese von Hochleistungskraftstoffen. Er verfasste das Sammelwerk über die "Physical Constants of Hydrocarbons". 1954 wurde ihm die Carl-Engler-Medaille verliehen.